



Herxheim, 02.09.25

Schuljahr 2025/26 – Elternbrief Nr. 1

Liebe Eltern,

herzlich willkommen im neuen **Schuljahr 2025/26!** Ich hoffe, Sie und Ihre Kinder haben schöne Sommerferien erleben dürfen und sind gut und voller Vorfreude in das neue Schuljahr gestartet. Besonders die Einschulung unserer **100 neuen Erstklässler und Erstklässlerinnen** am 19. August im Park der Villa Wieser war ein bewegender Moment – wir heißen Sie und Ihre Kinder in unserer Schulgemeinschaft von Herzen willkommen. Danke an alle HelferInnen des Fördervereins, an den Schulchor, das Gottesdienstteam und an die zweiten Klassen für die tolle Gestaltung des Einschulungstages.

Das Kollegium ist gewachsen: In diesem Schuljahr verstärken uns Frau Sara Müller, Frau Rebecca Pfeiffer sowie unsere beiden Referendarinnen Frau Nina Ohmer und Frau Simone Dosch. Herr Sebastian Fischer unterstützt uns erneut als Feuerwehrlehrer. Wir freuen uns sehr auf die frische Energie und die neuen Impulse, die sie ins Kollegium bringen.

Frau Lara Herzenstiel, unsere ehemalige Referendarin hat eine Klassenleitung in der Stufe 3 übernommen. Wir konnten wiederum vier junge Menschen für ein freiwilliges, soziales Jahr an unserer Schule gewinnen – herzlich willkommen Lea Sommer, Chiara Letzelter, Arian Trupi und Bellana Hagl

Wie jedes Jahr unterstützen wieder engagierte Eltern und ehrenamtliche HelferInnen das Schulleben (**Lesepaten, Lernpaten, Bibliotheksteam, VerkehrshelferInnen, Förderverein, SEB...**) – ein herzliches Dankeschön an alle, die sich für unsere Schulgemeinschaft einsetzen! Ihre Unterstützung macht unsere Schule zu einem lebendigen, sicheren und förderlichen Ort für die Kinder. In diesem Zusammenhang sucht unser **Bibliotheksteam** noch dringend Unterstützung für den **Dienstag von 09.00 Uhr – 10.00 Uhr** – bitte melden Sie sich bei mir oder bei Herrn Etlican, danke.

Im neuen Jahr gibt es zwei neue Projekte:

1. **Bunter Ball** ist ein **sportpädagogisches Präventionsprogramm**, es wird in allen **ersten Klassen** im Sportunterricht eingesetzt und stärkt die emotionale und soziale Kompetenz der Kinder. Es erfolgt eine wissenschaftliche Begleitung und soll neue Impulse in unseren Sportunterricht bringen.



2. Wir starten mit der „**Junior Science Fair**“ in den **dritten und vierten Klassen** (freiwillige Teilnahme), einem ‘Unterbau’ für den seit dem Jahr 2014 etablierten Wissenschaftswettbewerb „**Science Fair**“ in Kooperation mit der Uni Landau. Sie erhalten hierzu einen eigenen Elternbrief. Darüber hinaus findet am **22. September 2025 um 18.30 Uhr** ein Informationsabend für interessierte Kinder und Eltern im Musiksaal der Grundschule statt.



Zum Schulstart noch einige wichtige Hinweise:

- Der Schulweg Ihrer Kinder liegt uns am Herzen. Bitte helfen Sie als Lotsen, oder achten Sie auf die Verkehrsregeln und **lassen Sie Ihr Kind nicht in der Kolpingstraße oder vor der Festhalle aussteigen**.
- Wie gewohnt haben wir 12€ Materialgeld für das Hausaufgabenheft und Bastelbedarf eingesammelt.
- Ab **Oktober verabschieden sich auch die Kinder der ersten Klassen bitte vor dem Schultor**, damit sie Schritt für Schritt selbstständiger werden und wir gemeinsam für Sicherheit sorgen können.
- Den **Schwimmunterricht** werden wir aus organisatorischen und räumlichen Voraussetzungen in der Laurentiusschule nur noch in der Klassenstufe 4 anbieten können.

Für Anliegen, Wünsche oder auch Sorgen haben unsere KlassenelternsprecherInnen und der Schulelternbeirat immer ein offenes Ohr. Lassen Sie uns im Gespräch bleiben!

Im Namen des ganzen Teams wünsche ich uns allen ein fröhliches, erfolgreiches und harmonisches Schuljahr voller schöner Begegnungen und spannender Erfahrungen.

Mit freundlichen Grüßen



Bernd Rieder
Schulleiter



Quelle: https://static6.depositphotos.com/1008559/636/v/950/depositphotos_6364728-stock-illustration-children-go-to-school.jpg

Bitte eine Lesebestätigung im Hausaufgabenheft der Kinder hinterlassen, danke.